
Муниципальное общеобразовательное учреждение лицей № 1 

Протокол заседания Управляющего Совета 

 

7 апреля 2021 года                                                                                           № 3 

г. Тутаев 

 

На заседании Управляющего Совета (УС) присутствовали избранные члены 

УС: Снежков Э.Г., Колотилова Е.В., Курникова О.Б., Кубасов А.В., Тимощук 

А.С., Красноперов А.Н., Бузецкая О.Б., Смирнова Анна, Шинкевич Н.В. 

Всего присутствует ___9__ человек. Заседание проходит в дистанционном 

формате.  

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. О проведении школьного субботника «Наш любимый школьный двор» 

2. Организация летнего отдыха обучающихся. 

3. О подготовке школы к новому учебному году. 

4. Об участии в проекте «Современная школа» национального проекта 

«Образование» по созданию Центра «Точка Роста». 

5. Разное. 

 

 

СЛУШАЛИ 

 

1. По первому вопросу слушали заместителя директора по ВР Сипягину 

Л.В., которая предложила провести общешкольный субботник по 

благоустройству школьного двора 15 мая 2021 года.  
 

РЕШИЛИ: 

 
Провести общешкольный субботник 15 мая 2021 года. Организовать участие 

классных коллективов в субботнике. Закупить необходимые материалы на 

средства, вырученные в ходе общешкольного сбора макулатуры. Выделить 

классам краску, кисти, перчатки.  

 

СЛУШАЛИ: 

 
2. По второму вопросу слушали заместителя директора по ВР Сипягину 

Л.В. об организации летнего оздоровительного лагеря. Лариса 

Валентиновна информировала, что в лицее летом 2021 года будет одна 

смена оздоровительного лагеря с количеством 120 человек. 

 

РЕШИЛИ: 



Информацию принять к сведению.  

 

СЛУШАЛИ: 
3. По третьему вопросу слушали директора Н.В. Шинкевич, которая 

доложила о плане работ по подготовке школы к новому учебному году.  

 

РЕШИЛИ: 

 
Информацию принять к сведению. 

 

СЛУШАЛИ: 

 

4. По четвертому вопросу слушали директора Н.В. Шинкевич, которая 

доложила о подготовке к выполнению работ по созданию Центра 

естественно-научной и технологической направленностей «Точка 

Роста» в период с 01.06.2021 по 15.07.2021 года. Вся документация 

готова, прошла все согласования, в настоящее время идет заключение 

контрактов. 

  

 

РЕШИЛИ: 

 

Информацию принять к сведению. 

 

 

 

 

Секретарь заседания:                         Колотилова Е.В. 

       

Председатель УС лицея:                    Снежков Э.Г. 


